

Lembaga Pemberdayaan Pergerakan Rakyat (ELPAGAR)



Sekolah Demokrasi di Kabupaten Sanggau merupakan salah satu program ELPAGAR yang dalam pelaksanaannya bekerja sama dengan Komunitas Indonesia untuk Demokrasi (KID) Jakarta. Sekolah Demokrasi adalah sebuah prosesi persekolahan yang dirancang dalam model yang berbeda dengan proses pembelajaran di sekolah formal yang ada di masyarakat. Sekolah Demokrasi dirancang secara khusus sebagai wahana interaksi sesama peserta, narasumber dan fasilitator serta lebih jauh membaaur dalam elemen masyarakat, sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari warga masyarakat yang sedang bertransformasi menjadi lebih demokratis.

Terpilihnya Kabupaten Sanggau sebagai tempat pertama kalinya ELPAGAR & KID menyelenggarakan Sekolah Demorasi di wilayah Kalimantan Barat adalah dikarenakan Sanggau adalah kabupaten yang sangat strategis baik secara geografis yang berbatasan langsung dengan Malaysia dan berada di tengah-tengah propinsi Kalbar, dinamika politik yang dinamis, maupun aspek pengembangan ekonomis berbasis agro industri.

Pada bagian yang lain kestrategisan tersebut ternyata tidak ditunjang oleh kualitas sumber daya manusia yang memadai. Hal ini ditunjukkan dengan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) masyarakat Sanggau yaitu pada pointers 67,0, jauh lebih rendah dari IPM Kabupaten atau Pemkot tertinggi yaitu Pontianak 71,0.

Data lain yang dapat menjadi acuan adalah fakta kemiskinan absolut. Kabupaten Sanggau memiliki 111 desa miskin (BPS Kalbar, 2008). Hal ini berarti 69 % desa yang ada di Sanggau adalah desa miskin. Hal ini dapat dimaklumi karena kondisi infrastruktur pedesaan yang serba terbatas menyebabkan sebagian besar desa di Kabupaten Sanggau mengalami keterbatasan akses dan dikategorikan masih tertinggal.

Tidak segala hal berlangsung dengan kurang baik di Sanggau. Pemilihan Umum, baik Pilgub, Pilbup, Pilpres dan Pileg, Kabupaten Sanggau memiliki catatan prestasi yang membanggakan. Partisipasi pemilih rata-rata di atas 75 % . Hal ini paling tidak menunjukkan bahwa masyarakat Sanggau memahami pentingnya Pemilu sebagai proses berdemokrasi.

Untuk lebih detail Sekolah Demokrasi di Kalimantan Barat kunjungi
- <http://sekolahdemokrasi.elpagar.org/>

{comments off}